



Le Perreux sur marne, le 8 novembre 2020

Chers Amis, chers adhérents

Le mois de novembre est généralement dédié à notre Assemblée Générale Ordinaire, l'occasion conviviale pour nous retrouver. La récente annonce gouvernementale du reconfinement nous impose son report de quelques mois. La date précise vous sera communiquée au début du mois de janvier.

Ce nouveau confinement suspend provisoirement l'ensemble de nos activités en présentiel, y compris celles des enfants et adolescents. En octobre pour les adultes, nous vous avons proposé en compensation, le suivi de vos activités à travers l'Internet et l'application Zoom. Quelques-uns d'entre vous ne les suivaient pas, pour différentes raisons que nous pouvons comprendre.

Avec ce confinement à la maison, cette solution que nous espérions temporaire devient désormais l'un des outils indispensables pour garder le lien entre nous tous. Pour ce mois de novembre, nous prolongeons les cours en visioconférence aux heures habituelles, pour les adultes, adolescents et enfants et ce, si les conditions techniques le permettent.

A noter que ces cours vidéo, qui représentent un surplus de travail important pour vos professeurs, peuvent être l'occasion d'une découverte d'une nouvelle activité. Si cette proposition vous intéresse, même pour une durée d'un mois ou plus, n'hésitez pas à contacter votre responsable.

Afin de pallier les baisses d'adhésions, des éventuelles diminutions des subventions du département, de la ville, nous sommes à la recherche de sponsors.

En complément, pour les fêtes de fin d'année, nous vous proposons de participer à des achats de denrées festives, dont une partie de la vente sera reversée à l'association.

Pour toute question, n'hésitez pas à nous contacter.

Gardons le lien.

A bientôt, à la grande salle ASMP ou dans les gymnases

Le Conseil d'Administration.